

Ville de Lourdes

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lourdes, le 07 avril 2023

Lourdes (65)

La nouvelle piste de BMX inaugurée



Jeudi 6 avril, le Maire Thierry Lavit, Mohamed Dilmi, maire adjoint en charge du Sport et de la Jeunesse et les élus, accompagnés de Patrice Bordères et de Joël Laplace de Lourdes VTT, ont inauguré la nouvelle piste de BMX à Sarsan. Une réalisation qui permet désormais au club d'organiser des manches de coupe régionale!

Patrice Bordères s'est exprimé le premier. « Nous sommes heureux. Merci à la municipalité, au Maire et à Monsieur Dilmi. Merci pour cet univers magnifique. Le club existe depuis 2007 grâce à mon ami Joël Laplace. On peut dire qu'il aura fallu 17 ans pour parvenir à l'accomplissement d'aujourd'hui. Un travail mené avec l'aide des partenaires et de la conjonction entre les associations. Il faut savoir que le terrain a été habilité la semaine dernière par la fédération. Le terrain est magnifique, il va d'ailleurs accueillir dimanche 9 avril, la 3^e manche de la coupe d'Occitanie BMX! C'est une première et nous comptons 300 inscrits! Merci à la municipalité! Merci à tous! ».

Une piste sérieuse et durable

Mohamed Dilmi a ensuite pris la parole. « Cette réhabilitation est l'aboutissement de plusieurs années de discussions et de collaborations entre bénévoles, élus, dirigeants d'associations sportives, et passionnés. Je pense notamment à Joël Laplace qui a activement œuvré à la concrétisation de ce projet et qui a donné une bonne partie de sa vie au bénévolat. Nous ne pouvions pas rester insensibles. Avec les agents de la ville, nous avons regardé comment faire un montage et nous avons réussi à trouver des subventions. Ce réaménagement était nécessaire afin d'offrir aux sportifs une piste à la fois sérieuse et durable, leur permettant de s'exercer dans des conditions optimales, avec comme décor, l'un des plus beaux paysages de France. Très peu d'endroits offrent ce panorama.

Cette nouvelle piste est désormais aux normes et répond à la volonté municipale de mener une véritable politique du cyclisme.

Cette réalisation vise à inciter les jeunes à faire du sport, sachant que le nombre de licencié au sein du club Lourdes VTT démontre que cette discipline attire de plus en plus. Merci à la Ville et à la Région, au Département, à la Communauté d'agglomération Tarbes Lourdes Pyrénées, à l'Etat et merci aux agents de la ville sans lesquels rien n'aurait été possible. »

Avant de couper le ruban, Thierry Lavit a précisé : « au-delà de la piste, un travail va être mené pour pouvoir porter un projet plus large d'aménagement environnemental. Lourdes change et se transforme. L'idée, c'est qu'il faut continuer à porter ces projets pour la jeunesse qui nous attend. Nous avons besoin de les accompagner sans oublier nos fondamentaux, la République française, qui encadre cette jeunesse, qui donne les moyens d'avancer. Ce sont les jeunes qui nous inspirent et proposent des choses. Merci à tous ceux qui ont œuvré pour cette piste. Merci à vous Monsieur Laplace, vous nous avez touchés au cœur, longue vie à cette piste! ».

Le Maire, les élus et les invités ont ensuite procédé à la coupe du ruban puis deux jeunes de Lourdes VTT ont effectué une démonstration à l'attention de l'auditoire, ébahi!





